
Der Palmengarten auf dem 11. Fürstlichen Gartenfest auf Schloss Wolfsgarten in Langen

HILKE STEINECKE

Auch in diesem Jahr präsentierte sich der Palmengarten zusammen mit der Gesellschaft der Freunde des Palmengartens auf dem Fürstlichen Gartenfest auf Schloss Wolfsgarten vom 15.–17. September 2017. Die Aufbauarbeiten waren zum Leidwesen der Aussteller sehr verregnet. Das Wetter an den drei Ausstellungstagen war dann aber besser als erwartet. Bis auf wenige Schauer blieb es überwiegend trocken und auch die Sonne zeigte sich. Vor allem am Wochenende strömten auch wieder viele Besucher in den Park, um sich rund um den Garten zu informieren und Pflanzen sowie andere schöne Dinge aus dem Gartenbereich zu erwerben. Da Grundstücke im Ballungsraum Rhein-Main meist relativ klein sind, widmete sich das diesjährige Sonderthema dem kleinen Garten.

Der Palmengarten zeigte viele gestalterische Ideen für einen kleinen Sukkulenten-, Wasser- sowie Bauerngarten, wobei die Pflanzen in mobilen Gefäßen präsentiert wurden. Viele botanische Objekte, diesmal vor allem aus der Welt der Palmen, gab es zu bestaunen. Unter einem Binokular konnte die kleinste Blütenpflanze der Welt, die Zwerg-Wasserlinse, betrachtet werden. Passend zum Sonderthema hatten wir zudem in drei alten Tellern jeweils einen kleinen Garten rund um ein altes Vorhängeschloss gestaltet: „Altes Schloss mit Schlossgarten“ für jedermann, selbst für die Fensterbank geeignet. Aus den Minigärten ließ sich sogar Kresse ernten. Natürlich erhielten Interessierte jede Menge Informationen über den Palmengarten.



Abb. 1: Für den Palmengarten hat es sich gelohnt: Das Palmengarten-Team hat einen Goldenen Wolfskopf (Pressepreis) für die Standgestaltung erhalten.



Abb. 2: „Altes Schloss mit Garten“ im Teller für die Fensterbank.

Der Palmengarten hat sich erfolgreich um den Pressepreis beworben, bei dem es um die gestalterische Umsetzung des Sonderthemas geht. „Für die Vielfalt origineller Ideen von mikroskopisch kleinen Wasserpflanzen über den Schlossgarten im Teller bis zum mobilen Bauerngarten“ gab es den goldenen Wolfskopf.

Großer Dank gilt allen Beteiligten, Helfern sowie den Freunden des Palmengartens für ihre Unterstützung. Im nächsten Jahr sind wir wieder dabei.



Abb. 3: Ein kleiner Sukkulentengarten für die Terrasse.